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SÁBADO

Artur Nogueira registra queda de 31% em 
casos de internações por Covid-19

O avanço da campanha 
de vacinação contra a 
Covid-19 fez com que Ar-
tur Nogueira registrasse, 
até a última segunda-fei-
ra (09), uma queda de 
31% nos casos de inter-
nações hospitalares em 
decorrência da doença.

De acordo com a médi-
ca responsável pela Audi-
toria na Consistência de 
Casos da Covid-19, em 
apoio à Prefeitura Mu-
nicipal, a drª. Cristiane 
Oliveira Vieira, entre 
os dias 13 e 26 de julho 
foram computados 26 

casos de internações no 
município. No entanto, 
de 27 de julho a 09 de 
agosto, o número caiu 
para 18 casos. Isso sig-
nifica que, nos últimos 
14 dias, o percentual de 
internações sofreu uma 
queda de 31%. 

Para a secretária An-
gela Pulz Delgado, a 
força-tarefa para acelerar 
a vacinação no município, 
montada pela Vigilância 
Epidemiológica para o 
enfrentamento da pan-
demia, é a peça-chave 
para a estatística positiva.

Secretaria de Educação 
de Artur Nogueira discute 
projetos para aplicação da 

Prova Brasil 2021
A Prefeitura de Artur 

Nogueira, por meio da 
Secretaria Municipal de 
Educação, juntamente 
com o NUARME (Nú-
cleo de Aperfeiçoamento 

da Rede Municipal de 
Ensino), realizou nesta 
segunda-feira (09), um 
encontro entre coorde-
nadores e professores dos 
5º anos do Ensino Fun-

damental, no salão Nobre 
da Câmara Municipal.  
Durante o encontro, fo-
ram discutidos projetos 
para aplicação da Prova 
Brasil.
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Secretaria de Cultura 
Artur Nogueira divulga 
espetáculos circenses 
traduzidos por libras

Para apoiar e incen-
tivar o trabalho dos ar-
tistas circenses nesse 
contexto pandêmico, 
a Prefeitura de Artur 
Nogueira, por meio da 
secretaria de Cultura 

e Turismo, divulgou 
peças teatrais da Cia 
Pantomima, disponibi-
lizadas gratuitamente 
no canal do Youtube da 
companhia. As peças 
seriam apresentadas 

no município de forma 
presencial, por meio de 
parceria com o Governo 
do Estado de São Pau-
lo, mas, em virtude da 
Covid-19, precisaram ser 
adaptadas. 

Saúde amplia vacinação e 
realiza Dia D contra a Covid-19 

neste sábado em Artur Nogueira 
A Prefeitura de Artur No-
gueira, por meio da secre-
taria de Saúde, realizará um 
Dia D de vacinação contra 
a Covid-19 neste sábado 
(14), das 8h às 15h, voltado 
às pessoas maiores de 18 
anos sem comorbidades. 

A ação aplicará primeiras 
e segundas doses em to-
dos os demais grupos já 
autorizados a se vacinar.  
A imunização acontecerá 
no sistema drive-thru para 
moradores de carro, moto 
ou bicicleta, em uma ten-

da instalada em frente à 
Unidade Básica de Saúde 
(UBS) Terezinha Vicensot-
ti, no Jardim Conservani. 
Já para os moradores que 
estiverem a pé, a vacinação 
será oferecida no Ginásio de 
Esportes Maurício Sia.
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Em cerimônia restrita, 
Centro de Reabilitação 

Pós-Covid é inaugurado 
em Artur Nogueira

O Centro de Reabili-
tação Pós-Covid de Artur 
Nogueira foi inaugurado 
na tarde desta quar-
ta-feira (11) durante cer-
imônia restrita na sede 
da unidade. Com estima-
tiva de 40 atendimento 
por dia, sempre das 7h às 

17h, o Centro passará a 
funcionar a partir desta 
quinta-feira (12).
Estiveram presentes na 
cerimônia o prefeito Lu-
cas Sia (PSD), o vice-pre-
feito Davi Fernandes 
(PSDB), a secretária de 
Saúde Angela Pulz Del-

gado, a chefe de Gabinete 
Mayra Barbosa, o diretor 
clínico Wilson Barbo-
sa, a diretora de Saúde 
Sônia Maria Terezani, e 
os vereadores Melinho, 
Beto Baiano, Nando do 
Gás, Zé da Elétrica e 
Zezé da Saúde.



Sábado, 14 de Agosto de 2021 - 2www.jornalmais.net Jornal mais

Expediente

Editora: RC Vicenzotti & Cia Ltda CNPJ 10.530.067/000191
Fundação: 07/02/2009

Comercial: (19)3896-1916 | (19) 9 97720540

www.jornalmais.net

Tiragem 3.000 exemplares - 
distribuição gratuíta

ARTIGOs

O Novo Ensino Médio: a hora e a vez do 
protagonismo dos jovens

Desarmar os corações

Belo Monte de mortos 

*Prof. Thiago Cachatori

Estudantes e profes-
sores se preparam para se 
adaptar e encarar as mu-
danças na carga horária e 
na dinâmica de formação 
dos alunos do ensino mé-
dio. Além dos conteúdos 
da Base Nacional Comum 
Curricular (BNCC), os jo-
vens poderão optar por 
seguir alguns dos itinerári-
os formativos: Linguagens 
e Códigos, Matemática, 
Ciências da Natureza, Ciên-
cias Humanas e as trilhas 
formativas voltadas para o 
desenvolvimento do Proje-
to de Vida.

A Lei nº 13.415/2017 
alterou a Lei de Diretrizes 
e Bases da Educação Na-
cional e estabeleceu uma 
mudança na estrutura do 
ensino médio, ampliando 

o tempo mínimo do es-
tudante na escola de 800 
horas para 1000 horas an-
uais (até 2022). Foi defin-
ida, ainda, uma nova or-
ganização curricular, mais 
flexível, que contemple as 
habilidades e competências 
da Nova Base Nacional Co-
mum Curricular e a oferta 
de diferentes possibilidades 
de escolhas aos estudantes, 
como os itinerários forma-
tivos, com foco nas áreas 
de conhecimento e na for-
mação técnica e profis-
sional.

A mudança tem como 
objetivos garantir a oferta 
de educação de qualidade 
a todos os jovens brasileiros 
e de aproximar as escolas à 
realidade dos estudantes 
de hoje, considerando as 
novas demandas e com-
plexidades do mundo do 

trabalho e da vida em socie-
dade. O currículo começou 
a ser implementado pro-
gressivamente aos alunos 
da 1ª série do ensino médio 
em 2021. Em 2022, para 
os estudantes da 2ª série, 
e consequentemente, para 
a 3ª série no ano de 2023.

O Novo Ensino Médio 
pretende atender às neces-
sidades e às expectativas 
dos jovens, fortalecendo o 
protagonismo juvenil. Isso 
é possível na medida em 
que possibilita aos estu-
dantes escolher o itinerário 
formativo no qual desejam 
aprofundar seus conhe-
cimentos ou, ainda, em 
cursos ou habilitações de 
formação técnica e profis-
sional.

O Novo Ensino Médio 
não exclui disciplinas dos 
currículos. Ele mobiliza 

conhecimentos de todos os 
componentes curriculares 
em suas competências e 
habilidades e, portanto, 
torna seu desenvolvimento 
obrigatório.

Na carga horária refer-
ente aos itinerários forma-
tivos, o estudante precisa 
escolher uma ou duas áreas 
de conhecimento da for-
mação geral para aprofun-
dar seus estudos, ou ainda, 
a formação técnica e profis-
sional para se aprofundar.

No Colégio Marista 
Arquidiocesano, localiza-
do em São Paulo (SP), o 
projeto implementado no 
Ensino Médio é chama-
do de Future Skills, e visa 
desenvolver habilidades 
humanas e digitais, cada 
vez mais exigidas no mun-
do atual. Os estudantes 
cursam disciplinas como 

pensamento criativo, gam-
ificação, inteligência emo-
cional e programação, por 
exemplo. Outro itinerário 
ofertado por esta unidade 
é o Hub, no qual os estu-
dantes dividem-se nas qua-
tro áreas do conhecimento 
e utilizam-se dos Objetivos 
de Desenvolvimento Suste-
ntáveis da ONU (ODS) para 
a resolução de problemas 
complexos com foco em 
transformações socioam-
bientais, sempre pensando 
global e agindo local.

A BNCC tem como ob-
jetivo tornar a educação 
brasileira menos desigual e 
com mais equidade. Dessa 
forma, busca reduzir as 
disparidades, no que tange 
a qualidade da educação, 
encontradas entre os dif-
erentes estados brasileiros. 

O direito de aprender 

conteúdos e desenvolver 
habilidades ao mesmo tem-
po é o eixo norteador da 
base, contemplando escolas 
públicas e particulares. Não 
se trata somente das apren-
dizagens de cada compo-
nente, e sim da capacidade 
de ação e reflexão críticas, 
necessárias à prática da 
cidadania: são os conteú-
dos das diferentes áreas do 
conhecimento a serviço do 
desenvolvimento de com-
petências e habilidades.

*Prof. Thiago Cacha-
tori é formado em Geogra-
fia, mestre em Educação 
e Coordenador de Ensino 
Médio do Colégio Marista 
Arquidiocesano, localizado 
em São Paulo (SP).

Paiva Netto
     
Relendo o meu liv-

ro Jesus, a Dor e a origem 
de Sua Autoridade — O 
Poder do Cristo em nós, 
lançado em 8 de novem-
bro de 2014, achei alguns 
modestos apontamentos, 
os quais gostaria de apre-
sentar a vocês, que me 
honram com a leitura.

Por infelicidade, os po-
vos ainda não regularam 
suas lentes para enxergar 
que a verdadeira harmo-
nia nasce no íntimo es-
clarecido de cada criatura, 
pelo conhecimento espir-
itual, pela generosidade 
e pela justiça. Consoante 
costumo afirmar e, outras 
vezes, comentarei, eles 
geram fartura. A tran-
quilidade que o Pai-Mãe 
Celeste tem a oferecer 
— visto, de lado a lado, 
com equilíbrio e reconhe-
cido como inspirador da 
Fraternidade Ecumênica 
— em nada se assemelha 
às frustradas tratativas 
e acordos ineficientes ao 
longo da nossa História. 
O engenheiro e abolicion-
ista brasileiro André Re-
bouças (1838-1898) tradu-
ziu em metáfora a inércia 
das perspectivas exclusiv-
amente humanas: “A paz 
armada está para a guerra 

como as moléstias crônicas 
para as moléstias agudas; 
como uma febre renitente 
para um tifo. Todas essas 
moléstias aniquilam e ma-
tam as nações; é só uma 
questão de tempo”.

Ora, vivenciar a Paz 
desarmada, a partir da fra-
ternal instrução de todas as 
nações, é medida inadiável 
para a sobrevivência dos 
povos. Mas, para isso, é 
preciso, primeiro, desar-
mar os corações, conser-
vando o bom senso, con-
forme enfatizei à compacta 
massa de jovens de todas 
as idades que me ouviam 
em Jundiaí/SP, Brasil, em 
setembro de 1983 e pub-
liquei na Folha de S.Paulo, 
de 30 de novembro de 
1986. Até porque, como 
pude dizer àquela altura, 
o perigo real não está uni-
camente nos armamentos, 
mas também nos cérebros 
que criam as armas; e que 
engendram condições, lo-
cais e mundiais, para que 
sejam usadas, os dedos 
que apertam os botões e 
pressionam os gatilhos.

Armas sozinhas nada 
fazem nem surgem por 
“geração espontânea”. No 
entanto, são perigosas 
mesmo que armazena-
das em paióis. Podem 
explodir e enferrujam, 

poluindo o ambiente. Elas 
são efeito da causa ser hu-
mano quando afastado de 
Deus, a Causa Causarum, 
que é Amor (Primeira 
Epístola de João, 4:16). 
Nós é que, se distantes 
do Bem, somos as verda-
deiras bombas atômicas, 
as armas bacteriológicas, 
químicas, os canhões, os 
fuzis, enquanto descum-
pridores ou descumprido-
ras das ordens de Frater-
nidade, de Solidariedade, 
de Generosidade e de 
Justiça do Cristo, que é o 
Senhor Todo-Poderoso 
deste orbe.

No dia em que o in-
divíduo, reeducado sabia-
mente, não tiver mais ódio 
bastante para disparar 
artefatos mortíferos, men-
tais e físicos, estes perd-
erão todo o seu terrível 
significado, toda a sua má 
razão de “existir”. E não 
mais serão construídos.

É necessário desati-
var os explosivos, cessar 
os rancores, que insistem 
em habitar os corações 
humanos. Eis a grande 
mensagem da Religião do 
Terceiro Milênio, que se 
inspira no Cristo, o Prín-
cipe da Paz: desarmar, 
com uma força maior que 
o ódio, a ira que dispa-
ra as armas. Trata-se de 

um trabalho de educação 
de largo espectro; mais 
que isso, de reeducação. 
E essa energia poderosa é 
o Amor Fraterno — não o 
ainda incipiente amor dos 
homens —,  mas o Amor 
de Deus, de que todos nós 
nos precisamos alimentar. 
Temos, nas nossas mãos, a 
mais potente ferramenta 
do mundo. Essa, sim, é 
que vai evitar os diferentes 
tipos de guerra, que, de 
início, nascem na Alma, 
quando enferma, do ser 
vivente.

As pessoas discutem 
o problema da violência 
no rádio, na televisão, na 
imprensa ou na internet e 
ficam cada vez mais per-
plexas por não descobrir a 
solução para erradicá-la, 
apesar de tantas e bril-
hantes teses. Em geral, 
procuram-na longe e por 
caminhos intrincados. 
Ela, porém, não se encon-
tra distante; está pertin-
ho, dentro de nós: Deus!

“(...) o Reino de Deus 
está dentro de vós” Jesus 
(Lucas, 17:21).

E devemos sem-
pre repetir que “Deus é 
Amor!” (Primeira Epísto-
la de João, 4:8). Não o 
amor banalizado, mas a 
Força que move os Uni-
versos. Lamentavelmente, 

a maioria esmagadora dos 
chamados poderosos da 
Terra ainda não acredita 
bem nesse fato e tenta em 
vão desqualificá-lo. São 
os pretensos donos da 
verdade... Entretanto, “o 
próximo e último Arma-
gedom mudará a mentali-
dade das nações e dos seus 
governantes”, afiançava 
Alziro Zarur (1914-1979). 
E eu peço licença a ele para 
acrescentar: governantes 
sobreviventes.

Conforme anuncia-
do no austero capítu-
lo 16, versículo 16, do 
Livro da Revelação, o 
Apocalipse, “Então, os 
ajuntaram num lugar que 
em hebraico se chama Ar-
magedom”. (Armagedom, 
local onde reis, príncipes e 
governantes são agrupa-
dos para a batalha deci-
siva.)

     
Sobrepujar os ob-

stáculos
Zarur dizia, “na ver-

dade, quem ama a Deus 
ama ao próximo, seja qual 
for sua religião, ou irre-
ligião”.

E um bom diálogo é 
básico para o exercício da 
Democracia, que é o re-
gime da responsabilidade. 

Ao encerrar este de-
spretensioso artigo, recor-

ro a um argumento que 
apresentei, durante pal-
estras sobre o Apocalipse 
de Jesus para os Simples 
de Coração, apropriado 
igualmente aos que por-
ventura pensem que a con-
strução responsável da Paz 
seja uma impossibilidade: 
Isso é utopia? Ué?! Tudo 
o que hoje é visto como 
progresso foi considerado 
delirante num passado 
nem tão remoto assim.

Muito mais se inves-
tisse em educação, in-
strução, cultura e alimen-
tação, iluminadas pela 
Espiritualidade Superior, 
melhor saúde teriam os 
povos, portanto, maior 
qualificação espiritual, 
moral, mental e física, para 
a vida e o trabalho, e meno-
res seriam os gastos com 
segurança. “Ah! é esforço 
para muitos anos?!” Por 
isso, não percamos tempo! 
Senão, as conquistas civi-
lizatórias no mundo, que 
ameaçam ruir, poderão 
dar passagem ao contágio 
da desilusão que atingirá 
toda a Terra. Não podemos 
permitir tal conjuntura.

     
José de Paiva Netto 

? Jornalista, radialista e 
escritor.

paivanetto@lbv.org.br 
— www.boavontade.com

*José Renato Nalini

O genial Euclides da 
Cunha foi o jornalista 

enviado pelo Estadão 
para  acompanhar  o 
episódio que hoje con-
hecemos por “Canudos”, 

mas que ele chamava de 
Belo Monte. 

A narrativa desse 
episódio cruento, em 
que os seguidores de 
Antônio Conselheiro 
foram trucidados de 
forma inclemente, ainda 
suscita muitas dúvidas. 

Euclides da Cunha 
prestigiou a ação do 
exército, mas reavaliou 
o conceito daqueles “ja-
gunços”, reconhecendo 
que eles foram vítimas 
praticamente indefe-
sas, diante da manifes-
ta desproporção entre 
as forças em conflito. 
Mulheres, crianças e 
idosos de um lado, cuja 
defesa era entregue a 
homens em sua maioria 
desarmados, e de outro 
as forças regulares do 
exército e das polícias 
de vários estados.   

A visão inicial de 
Euclides era de que o 
movimento fora gera-
do por revolta antire-
publicana de adeptos 
da monarquia. Quando 

chegou ao arraial de 
Belo Monte, viu que não 
era nada disso.   

Desde 1902 já se sa-
bia que Antônio Consel-
heiro não representava 
qualquer perigo para a 
República. Ele era uma 
espécie de anarquista, 
não queria o retorno da 
monarquia, mas ape-
nas iniciar uma nova 
civilização, muito próx-
ima àquela que carac-
terizou os primeiros 
cristãos. Vida em co-
munidade, sem pro-
priedade privada e com 
a repartição de encar-
gos e bens de forma 
equânime.

T o d a  f o r m a  d e 
anarquismo incomoda 
o Estado, quando este 
se esquece de que é in-
strumento para servir 
aos homens, e não fi-
nalidade em si mesmo. 
Pessoas convivendo sem 
a necessidade do apara-
to estatal, dispensando 
os préstimos do gover-
no, representam perigo 

para os que se intitulam 
donos da nação. 

Daí a insensibilidade 
evidenciada pelos que 
mandavam na primei-
ra República: eliminar 
qualquer resquício dos 
fanáticos. Não poupar 
uma só alma. Simultan-
eamente, construir nar-
rativa impressionante, 
capaz de amedrontar a 
legião enorme dos que 
não querem enxergar o 
que acontece, preferem 
permanecer à margem e 
não se interessam pelos 
acontecimentos que não 
os afetem de maneira 
direta e imediata.

Aos poucos a ver-
d a d e  r e s p l a n d e c e . 
Apenas isso costuma 
acontecer muito tarde, 
quando já não há o que 
fazer. Belo Monte ou 
Canudos colecionou in-
úmeras mortes. Seriam 
poupadas se o governo 
fosse exercido por hu-
manistas. 

*José Renato Nali-
ni é Reitor da Unire-
gistral, docente da Pós 
graduação da Uninove 
e Presidente da Aca-
demia Paulista de Letras 
-gestão – 2021 – 2022.  

MÁGICA DO LAR
 

Nas grandes empresas encontramos
contadores e gerentes,

quando as contas não fecham
é sacrifício iminente.

 
Verbas grandes e pequenas,

devemos tomar cuidado.
Se nas verbas dermos sumiço,
vamos falar com o delegado.

 
O banqueiro e o agiota

têm dinheiro de montão.
A pobre dona de casa

faz milagre com tostão.
 

Concentrar prata e ouro
segue certa geografia.

Por falar em dona de casa,
essa sabe de economia!

 
Poesia de Valter Máz Borges, do livro Jardineiro 
da alma, Volume 1 da coleção Mensagens de fé 
(Editora O Artífice - editoraoartifice.com.br), 
em homenagem ao Dia do Economista, que se 

comemora em 13 de agosto.
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SAÚDE: Aceleração da vacinação é apontada como peça chave para a estatística positiva

Artur Nogueira registra queda de 31% em 
casos de internações por Covid-19

O avanço da campanha 
de vacinação contra a Co-
vid-19 fez com que Artur 
Nogueira registrasse, até 
a última segunda-feira 

(09), uma queda de 31% 
nos casos de internações 
hospitalares em decor-
rência da doença.

De acordo com a médi-

ca responsável pela Audi-
toria na Consistência de 
Casos da Covid-19, em 
apoio à Prefeitura Muni-
cipal, a drª. Cristiane Oli-
veira Vieira, entre os dias 
13 e 26 de julho foram 
computados 26 casos de 
internações no município. 
No entanto, de 27 de julho 
a 09 de agosto, o número 
caiu para 18 casos. Isso 
significa que, nos últimos 
14 dias, o percentual de 
internações sofreu uma 
queda de 31%. 

Para a secretária An-
gela Pulz Delgado, a for-
ça-tarefa para acelerar a 
vacinação no município, 
montada pela Vigilância 
Epidemiológica para o 

enfrentamento da pande-
mia, é a peça chave para a 
estatística positiva. “Mais 
de 90% de nossos idosos 
completaram o esquema 
vacinal, ou seja, rece-
beram as duas doses do 
imunizante. Além disso, 
estamos chegando aos 
60% da população total 
vacinada com 1ª dose. 
Felizmente a vacina tem 
chegado para todos, o 
que nos permite olhar os 
próximos dias com mais 
esperança”, destacou a 
secretária. 

Até esta segunda-feira 
(09), um total de 32.425 
pessoas já tinham sido 
vacinadas com ao menos 
uma dose em Artur No-

gueira, o que representa 
58% da população geral 
do município parcialmen-
te imunizada. O prefeito 
Lucas Sia (PSD) come-
mora os bons resultados. 
“A queda nos números 
de internações confirma 
o que temos falado du-
rante todo este ano, que 
a vacinação é o caminho 
para enfrentarmos esta 
pandemia. Estamos indo 
em direção aos 100% da 
população imunizada, e 
esperamos não mais ter 
que lidar com estatísticas 
como essa”. 

Apesar da queda, An-
gela ressalta que os cuida-
dos devem ser mantidos. 
“São sim bons indicado-

res, que nos fortalecem no 
combate ao coronavírus, 
mas como sempre, sem 
baixar a guarda. Precisa-
mos manter os cuidados 
fundamentais e a orien-
tação à população para o 
uso obrigatório de másca-
ras sempre que se deslo-
carem, o distanciamento 
social, lavar as mãos e 
usar álcool em gel”, frisou. 

Vale destacar que, nes-
ta terça-feira (10), Artur 
Nogueira vacina pessoas 
maiores de 23 anos sem 
comorbidades. A campa-
nha ocorre no drive-thru 
da UBS Terezinha Vicen-
sotti, e na sala de Vacina 
do Espaço Mãe e Filho, 
mediante a agendamento.

De Artur Nogueira

O Cemitério Munici-
pal de Artur Nogueira 
tem somente 74 vagas 
para sepultamentos e 
uma demanda de 1 a 2 
sepultamentos diários. 
Após o problema ser le-
vantado na Câmara Mu-

nicipal na sessão da úl-
tima segunda-feira, dia 
9 de agosto, a prefeitura 
confirmou a informação.

De acordo com a As-
sessoria de Imprensa 
da Prefeitura, neste ano 
de 2021, a atual Admi-
nistração assumiu uma 
Prefeitura endividada 

em aproximadamente 
R$ 106 milhões, já com 
o cemitério defasado. 
Nesses meses, um pla-
nejamento foi elabora-
do, visto que a situação 
é complexa e demanda 
muito tempo e dinheiro. 

Vale ressaltar que os 
valores para solucionar 
o problema de vagas no 
local não estão previstos 
em orçamento prévio. 
Ou seja, a Lei Orçamen-
tária aprovada pela Câ-
mara de Vereadores em 
2020, a qual estima a 
receita e despesa do mu-
nicípio nogueirense para 
o ano seguinte, não leva 
em consideração a refor-
ma e/ou construção de 
um novo cemitério.

Diante da realidade 
com 74 vagas entre terra 
e carneira, além de mé-
dia diária de 1 a 2 sepul-
tamentos, o Poder Públi-
co Municipal analisou e 
ponderou diversas pos-

sibilidades como aquisi-
ção de terreno, amplia-
ção de cemitério, sendo 
uma construção vertical 
ou não, terceirizada ou 
não. Dentre as alternati-
vas, a Prefeitura enviou 
também um Projeto de 
Lei para a Câmara de Ve-
readores sobre a criação 
de um ossuário munici-
pal, o qual foi aprovado 
por unanimidade nesta 
semana e deve ser cons-
truído com 800 gavetas.

O projeto prevê o re-
colhimento de ossos pro-
venientes de sepulturas 
abandonadas há mais 
de 10 anos no cemité-
rio do município, o que 
possibilitará a liberação 
de espaços para futuras 
sepulturas. Isso deve 
aumentar a vida útil do 
local até que, outra al-
ternativa, seja viabiliza-
da para que a população 
consiga sepultar entes 
queridos de maneira 

digna, prestando assim 
suas últimas homena-
gens. O Projeto de Lei 
(PL) será sancionado e 
regulamentado pela Pre-
feitura.

Dentre as possibili-
dades iniciais que o mu-
nicípio possuía quando 
a atual administração 
assumiu, foi levado em 
consideração o cemité-
rio vertical. Assim, em-
presas especializadas no 
ramo foram consultadas 
e foi obtido orçamento 
na faixa de R$ 400 mil. 
Mas, com o avanço das 
negociações, a empresa 
alterou o valor para R$ 
700 mil. 

Como explicado ante-
riormente, o Poder Exe-
cutivo Municipal não 
possui o recurso, nem 
disponibilidade finan-
ceira e orçamentária. 
Como não é possível a 
compra direta, está sen-
do preparado um pro-

jeto para licitar dentro 
da possibilidade que o 
município possui e den-
tro da possiblidade das 
empresas especializadas 
e que possuam a patente 
e documentação neces-
sária.

Atualmente, um pro-
curador trabalha junta-
mente com a Secretaria 
de Administração para 
encontrar uma solução 
que esteja dentro da 
possibilidade financei-
ra nogueirense e dentro 
da lei.  A Prefeitura des-
taca que está de portas 
abertas para qualquer 
vereador acompanhar o 
processo iniciado no co-
meço do ano.

Vale lembrar que a 
demanda existe há mais 
de 30 anos no município 
nogueirense e que não 
havia nenhum projeto 
elaborado ou em anda-
mento da gestão passa-
da. 

Cemitério de Artur Nogueira tem somente 74 
vagas para sepultamentos; Administração 

estuda alternativas para amenizar o problema

Gustavo Reis discute criação do Hospital 
Metropolitano com reitor da Unicamp

O prefeito de Jag-
uariúna e presidente 
do Conselho de Desen-
volvimento da RMC 
(Região Metropolitana 
de Campinas), Gustavo 
Reis, se reuniu nesta 
quarta-feira, dia 11 de 
agosto, com o reitor da 
Unicamp (Universidade 
Estadual de Campinas), 
Antonio José de Almei-
da Meirelles, o Tom Zé, 
para discutir o fortalec-
imento e a organização 
da saúde na região. En-
tre os temas, o destaque 
foi dado para a criação 
do Hospital Metro-
politano na região de 
Campinas.

Como presidente do 
Conselho da RMC, Gus-
tavo Reis vem defend-
endo a construção do 
hospital regional junto 
aos demais prefeitos 
do colegiado. “Acredi-
to que essa é uma pau-
ta de interesse comum 
dos 20 municípios, en-
tão vamos nos empen-
har nessa luta”, disse o 
prefeito.

Também partici-
param do encontro o 
vereador de Jaguariúna 
Walter Tozzi, o coorde-
nador das AMEs, José 
Roberto Souza, e o pro-
fessor Oswaldo Grass-
iotto.

“Temos que encon-
trar soluções para di-
minuir a fila de espe-
ra do sistema Cross 
(Central de Regulação 
de Ofertas e Serviços 
de Saúde). Para isso, a 
construção do hospi-
tal metropolitano seria 
uma grande solução. 
É uma luta de todos os 
20 prefeitos da Região 
Metropolitana de 
Campinas”, explicou 
Reis.

O reitor Tom Zé disse 
que a Unicamp está à 
disposição da RMC para 
contribuir com a saúde 
regional. “A nossa dis-
posição enquanto uni-

versidade é de auxiliar a 
região nessas questões e 
ser um parceiro forte da 
RMC para realizar essas 
atividades, começan-
do pela área da saúde, 
com a possibilidade de 
estender a outras ativi-
dades. A Unicamp quer 
se abrir à sociedade”, 
disse o reitor.

Gustavo Reis tam-
bém aproveitou o en-
contro na Unicamp para 
pleitear que Jaguariú-
na faça parte do AME 
(Ambulatório Médico 
de Especialidades) de 
Amparo. Além disso, 
também solicitou que 
a cidade integre o pro-

jeto Profis, programa 
que leva os melhores 
alunos da escola públi-
ca para estudar na Uni-

camp. “Queremos que 
Jaguariúna faça parte 
desse projeto”, disse o 
prefeito.

Secretaria de Agricultura, Abastecimento e Meio 
Ambiente desenvolve “Programa de Recuperação 

de Nascentes”
De Pedreira

A Secretaria de Ag-
ricultura, Abasteci-
mento e Meio Ambi-
ente da Prefeitura de 

Pedreira, vem desen-
volvendo o “Programa 
de Recuperação de 
Nascentes” em pro-
priedades rurais.

O Programa de Na-

scentes estimula os 
proprietários rurais a 
efetuarem a recuper-
ação das nascentes 
com o apoio da Casa 
da Agricultura, que 

viabiliza a inscrição 
no Cadastro Ambien-
tal Rural (CAR) e pro-
move parcerias para 
execução da recuper-
ação.

Os proprietários 
rurais interessados 
devem procurar os 
técnicos da Casa da 
Agricultura, que tem 
sua sede localizada 

na Rua João Caldas, 
Loteamento Fazenda 
Santa Clara ou pelo 
telefone: (19) 3893-
1281.
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A fim de combater pra-
gas e insetos urbanos, o 
Serviço de Águe e Esgoto 
de Artur Nogueira (Saean) 
realizará a dedetização da 
rede de esgoto de todos 
os bairros do município. 
A ação será por aspersão 
e terá início na segunda-
feira (16). 

A autarquia orienta 
que a população tampe 
os ralos de sua residência 
no dia da pulverização da 
rede. Para tanto, um carro 
de som passará nas ruas 
alertando os moradores 
em cada ponto da cidade.

Para manter a organi-
zação da cidade e com o 

tratamento sanitário ne-
cessário, o Saean montou 
um cronograma de pulve-
rização para cada bairro, 
tendo início no bairro 
Palmeiras e finalizando no 
Sítio Novo. Durante o pro-
cesso, será feita a aspersão 
de produtos químicos sem 
cheiro em toda a redes de 
esgoto. 

Geralmente, o prazo de 
execução do serviço é de, 
aproximadamente, três 
meses. Após esse tempo, 
é necessária uma nova de-
detização. Porém, tendo 
em vista que o processo 
não é feito desde 2017, a 
administração acredita 

que o período de duração 
será maior que o usual.

CUIDADOS
Embora seja necessária 

uma dedetização mais 
frequente (anual), estes 
cuidados sanitários de 
pulverização não aconte-
cem em Artur Nogueira 
há 4 anos. Isso, a longo 
prazo, poderá resultar em 
uma grande concentração 
de baratas e escorpiões 
nas redes de esgoto, uma 
vez que tais animais alo-
jam-se com facilidade em 
locais úmidos e escuros.

A presidente do Saean, 
Gabriela Montoya, enfati-
za que esses quatro anos 
sem dedetizar os esgotos 
foi um risco para a po-
pulação. “Não queremos 
mais postergar esta ação 
extremamente necessária. 
Por isso, esta é uma ação 
preventiva que estamos 
realizando a fim de evitar 
futuras complicações de 
pragas ou doenças nas 
redes de esgoto do nosso 
município”, finaliza.

CRONOGRAMA DE 
BAIRROS

Confira a lista por or-

dem cronológica dos bair-
ros que serão dedetizados. 

1. Palmeiras
2. Flores
3. Ipes
4. Coração Criança
5. Resid. Nosso Chão
6. Industrial Batistela
7. Jd Vista Alegre
8. Pq dos trabalhado-

res
9. Planalto
10. Jd Paraíso
11. Jd Sacilotto II
12. Medeiros
13. Sacilotto I
14. Parque Nosso Lar
15. Jd Planalto III
16. Resid.Nosso Teto
17. Resid. Bom Jardim
18. Vila Nogueira
19. Leonor
20. Arrivabene
21. Bela Vista II e I
22. Doraci T. Barbosa
23. Bela Vista I e II
24. Antonio A. Filho
25. Wilson M. Sotana
26. Resid. Ida Sai
27. Anselmo
28. Jd Olinda
29. Pq das Laranjeiras
30. Humberto Rosseti
31. Residencial Caro-

lina
32. Orlando Barbosa 

Correa

33. São Jose dos Pi-
nheiros

34. Desm João Lean-
dro Lolli

35. Egydio Tegliari
36. Jd do Lago
37. Residencial Itama-

raty
38. Industrial Itama-

raty
39. Bela Laguna
40. Jatobá
41. Jd De Colores
42. Josephin Tagliari
43. Conservani
44. Antonio Modolo
45. Jd Amaro
Bairros
 46. Pagliato
47. Antonio Anselmo
48. Desm Prefeitura
49. Clube Floresta
50. Del Alamo
51. Jd Ouro Branco
52. Cardona
53. Fáveri
54. Paes
55. Caetano
56. Florindo Caetano
57. Centro
58. Nosso Recanto
59. Alcides Haeck
60. Santa Rosa
61. Arrivabene II
62. Ederaldo A. Rodri-

gues
63. Stein

64. Pedro Capello
65. São Francisco
66. Santa Izabel
67. São José
68. José Sampaio Pires
69. 1o de Janeiro
70. Campos Salles
71. Desm Amaro
72. Alcindo Piansentini
73. Vila Queiroz
74. Antonio Modolo
75. Saulo Meda
76. 24 de Outubro
77. Desmd Woord
78. Antonio de Sá
79. Jd do Trevo
80. Rezek
81. Stocco
82. Ricardo Duzzi
83. Jose Alves Carneiro
84. Jd Europa I e II
85. Etelvina Golob
86. Queiroz
87. Victorio Boer
88. Jd rezek II, III e IV
89. Residencial Dona 

Leda
90. Conquista
91. Orquídeas
92. Novo Tempo
93. San Marino
94. São Luiz
95. Manacás
96. Manhattan
97. Blumenau II
 98. Blumenau
99. Sítio Novo

A Prefeitura de Artur 
Nogueira, por meio da 
secretaria de Meio Am-
biente, instalou mais um 
ponto de coleta voluntá-
ria no município, dando 
continuidade ao projeto 
“Ecoponto nos bairros”, 
que incentiva o descarte 
regular de lixo eletrônico 
e outros materiais em 
Artur Nogueira. Nesta 
sexta-feira (13), o ponto 
ficou instalado em fren-
te à Unidade de Saúde 
Familiar (USF), no bair-

ro Blumenau, das 9h às 
16h30.

A cada 15 dias, um 
bairro do município conta 
com a instalação provisó-
ria de pontos de coletas, 
disponíveis sempre às 
sextas-feiras. A próxima 
parada ocorrerá no dia 
27 de agosto, na Creche 
Yvonne de Barros Rosa, 
no bairro São João dos 
Pinheiros (Casinhas). 
Mensalmente, os pontos 
serão divulgados através 
dos canais oficiais de co-

municação da Prefeitura.
“A cada 15 dias, esta-

remos numa localidade, 
de modo a atender os 
quatro cantos da cida-
de”, destacou a titular da 
pasta, Tamiris Artuzi. Em 
todos os dias de coleta, a 
equipe da secretaria de 
Meio Ambiente estará 
no ecoponto para receber 
os resíduos e orientar os 
moradores.

Confira os materiais 
que podem ser descarta-

dos no ecoponto:
– Equipamentos Ele-

trônicos
– Pilhas e baterias
– Óleo usado de co-

zinha
– Remédios vencidos
– Lâmpadas
Vale destacar que a 

Prefeitura Municipal con-
ta com um ecoponto fixo, 
localizado às margens da 
Rodovia dos Agriculto-
res, onde os moradores 
podem realizar o descarte 
regular desses resíduos.

A Polícia Municipal de 
Holambra flagrou na tar-
de desta quarta-feira, dia 
11 de agosto, o descarte ir-
regular de restos de poda 
de árvores em um terreno 
público do bairro Imi-
grantes. A ação resultou 
no registro de um boletim 
de ocorrência e irá gerar 
aplicação de multa, con-
forme prevê a Lei Com-
plementar nº 170/2005, 

do Código Municipal de 
Meio Ambiente.

“Além de ser crime, 
o depósito de resíduos 
de qualquer natureza 
em espaços inadequados 
pode provocar prejuízos 
ao meio ambiente e à saú-
de”, disse o engenheiro 
ambiental e supervisor do 
Departamento Municipal 
de Agricultura e Meio 
Ambiente, Leandro Sil-

veira Anselmo. “Pedimos 
para que a população nos 
ajude a manter a cidade 
sempre limpa e organi-
zada”.

Ele lembra ainda que 
a Prefeitura disponibili-
za caçambas verdes em 
diversos pontos do mu-
nicípio para o descarte 
de itens resultantes dos 
processos de remoção 
ou poda da vegetação. 

Também oferece perio-
dicamente o serviço de 
“Cata-Bagulho”, para rea-
lizar a coleta de materiais 
como estes.

Dúvidas sobre o des-
carte de resíduos podem 
ser esclarecidas no De-
partamento Municipal 
de Agricultura e Meio 
Ambiente. O telefone é o 
(19) 3802-8000, ramal 
233.

De Pedreira

O MEI Microempre-
endedor Individual que 
estiver com débitos apu-
rados nas DASN-SIMEI 
(Declaração Anual Sim-
plificada do MEI) e não 
regularizar esses débitos 
até o dia 31 de agosto de 
2021, terá o débito inscri-
to em dívida ativa. 

A partir do mês de se-
tembro, a Receita Federal 
do Brasil encaminhará 
os débitos não regulari-
zados para inscrição em 
dívida ativa da seguinte 
forma:

INSS - Débitos de 
INSS serão encaminha-

dos à Procuradoria-Ge-
ral da Fazenda Nacio-
nal (PGFN) para inscri-
ção em Dívida Ativa da 
União, com acréscimo de 
20% a título de encargos; 
ISS - Débitos de ISS serão 
encaminhados aos Muni-
cípios para inscrição em 
Dívida Ativa do Muni-
cípio, com acréscimo de 
acordo com a legislação 
municipal.

ICMS – Débitos de 
ICMS serão encaminha-
dos aos Estados para ins-
crição em Dívida Ativa do 
Estado, com acréscimos 
de acordo com a legisla-
ção estadual.

Para consultar os dé-

bitos na Receita Federal 
do Brasil, o MEI deverá 
acessar o Portal do Sim-
ples Nacional: http://
www8.receita.fazenda.
gov.br/SimplesNacio-
nal/Default.aspx e clicar 
em “Simei – Serviços”.

O MEI deverá consul-
tar os débitos e regularizá
-los até o dia 31 de agosto, 
evitando que a partir de 
setembro de 2021, os 
débitos sejam encami-
nhados para a inscrição 
em dívida ativa. Os débi-
tos podem ser quitados 
à vista ou o MEI poderá 
solicitar o parcelamento. 

Os débitos de INSS 
inscritos em dívida ativa 

da União, deverão ser 
pagos através do boleto 
DAS DAU, junto à PGFN. 
Os débitos de ICMS e 
ISS inscritos em dívida 
ativa pelos Estados e 
Municípios deverão ser 
pagos em guia própria do 
Estado ou Município res-
ponsável pelo imposto. 

Além da inscrição em 
dívida ativa, caso o MEI 
não regularize os dé-
bitos, poderá ocorrer a 
exclusão do SIMEI e do 
Simples Nacional por 
parte da RFB, Estados e 
Municípios.

É muito importante 
regularizar os débitos 
para evitar a exclusão 

do SIMEI e do Simples 
Nacional. No caso da ex-
clusão, o MEI será noti-
ficado para regularizar os 
débitos, no prazo contido 
na notificação. O MEI 
deve verificar no Portal 
do Simples Nacional, em 
“Simei – Serviços”, “Co-
municações” o “Domicí-
lio Tributário Eletrônico 
do Simples Nacional e 
MEI” para verificar a 
existência das notifica-
ções, sob pena de ciência 
automática, correndo o 
risco de perder o prazo 
para regularização e con-
sequente exclusão do Si-
mei e Simples Nacional.

Não se trata apenas de 

deixar de ser MEI, será 
também excluído do Sim-
ples Nacional, devendo 
recolher os tributos na 
forma do lucro presumi-
do ou real a partir da data 
de efeito da exclusão.

Além disso, sofrerá 
todas as restrições apli-
cáveis aos contribuintes 
inadimplentes, como por 
exemplo, a perda da qua-
lidade de segurado do 
INSS, a dificuldade para 
obtenção de crédito e o 
cancelamento do registro 
(CNPJ), além da possibi-
lidade de cobrança judi-
cial do débito (execução 
fiscal).

Sem dedetização desde 2017, Saean fará 
desbaratização e desratização em rede de 

esgoto

USF do Jardim Blumenau recebe ponto de coleta 
em Artur Nogueira

Polícia Municipal flagra descarte irregular de 
resíduos no Imigrantes

Microempreendedor Individual deve regularizar 
seus débitos até 31 de agosto

DETETIZAÇÃO: Cronograma inicia nesta segunda-feira, 16 de agosto, e será dividido por bairros
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INAUGURAÇÃO: Unidade atenderá pacientes a partir desta quinta-feira (12), das 7h às 17h

A Prefeitura de Artur 
Nogueira, por meio da 
Secretaria de Saúde, rea-
lizará, nesta quarta-feira 
(11), uma programação 
em homenagem ao Dia 
do Homem, onde todas 
as 12 Unidades de Saúde 
Familiar (USF’s) do muni-

cípio estarão abertas para 
atendimento do público 
masculino em sistema de 
plantão, das 17h às 20h. 

As unidades oferecerão 
checagem de teste rápi-
do de HIV, hepatite B e 
C, farão a verificação de 
pressão, aferição da cir-

cunferência do abdômen, 
além do cadastramento de 
pacientes e atualização do 
cartão do Sistema Único 
de Saúde (SUS).

De acordo com a coor-
denadora de Atenção Bá-
sica Flávia Campelo, o ob-
jetivo da ação é aproveitar 
a data comemorativa para 
alertar o quanto a saúde 
masculina precisa de mais 
atenção, principalmente 
os homens de 20 a 59 
anos, que corresponde a 
uma grande parcela pro-
dutiva da população e que 
necessita de orientações 
para os cuidados preven-
tivos em saúde.

Ela acrescenta que a 

ideia é que, a partir dos 
testes rápidos, o paciente 
seja encaminhado para 
um médico especializado 
e dê início a exames es-
pecíficos para a saúde do 
homem como o da prós-
tata. “Todos os profissio-
nais das UBS’s terão suas 
respectivas funções para 
melhor atender os que 
desejarem ir até o local”.

De acordo com a Pre-
feitura, a iniciativa tem 
como base a Lei Nº 2.987, 
de autoria da vereadora 
Maria José Pereira do 
Amaral Hunglaub, po-
pularmente conhecida 
como Zezé, que institui o 
Dia do Homem em Artur 

Nogueira (08 de agosto), 
e que prevê uma semana 
de prevenção à saúde do 
homem no município.

A Lei foi sancionada 
em 2012, mas esta é a 
primeira vez que ela será 
executada. Isso porque as 
administrações passadas 
não colocaram em prática 
o Projeto de Lei. Este ano, 
contudo, o público mas-
culino poderá contar com 
atendimento especializa-
do. Zezé se diz contente 
com a iniciativa e destaca 
os benefícios do projeto 
para a população. 

“Estou muito feliz em 
participar desse momen-
to, em que a Administra-

ção Pública tem os olhos 
voltados para a saúde 
masculina. Quando ve-
readora em 2010 fiquei 
muito preocupada com o 
tanto de homens doentes, 
e com o número de mor-
tes prematuras, e resolvi 
criar o projeto de lei que 
foi aprovado e se tornou 
lei. Depois de 11 anos, 
vejo com muito alegria e 
gratidão o prefeito Lucas 
Sia, a secretária de Saúde 
Angela Pulz Delgado, e a 
coordenadora da Atenção 
Básica Flávia Campelo 
colocarem em prática uma 
lei que trará muitos bene-
fícios à população mascu-
lina”, pontuou.

Prefeitura de Artur Nogueira comemora Dia 
do Homem com ações na Saúde 

O Centro de Reabili-
tação Pós-Covid de Artur 
Nogueira foi inaugurado 
na tarde desta quarta-fei-
ra (11) durante cerimônia 
restrita na sede da unida-
de. Com estimativa de 40 
atendimento por dia, sem-
pre das 7h às 17h, o Centro 
passará a funcionar a par-
tir desta quinta-feira (12).

Estiveram presentes na 
cerimônia o prefeito Lucas 

Sia (PSD), o vice-prefeito 
Davi Fernandes (PSDB), 
a secretária de Saúde An-
gela Pulz Delgado, a chefe 
de Gabinete Mayra Bar-
bosa, o diretor clínico Wil-
son Barbosa, a diretora de 
Saúde Sônia Maria Tere-
zani, e os vereadores Me-
linho, Beto Baiano, Nando 
do Gás, Zé da Elétrica e 
Zezé da Saúde.

No local serão atendi-

das pessoas que se recupe-
raram da doença, mas que 
manifestaram ou perma-
neceram com algum tipo 
de sequela mesmo após a 
cura. O prefeito Lucas Sia 
(PSD) frisa que Artur No-
gueira é uma das primei-
ras cidades a implantar 
um Centro de Reabilitação 
Pós-Covid na região me-
tropolitana. 

“A criação do Centro 
no município surgiu com 
a percepção da Prefeitu-
ra do aumento dessa de-
manda entre pacientes e 
servidores da área da saú-
de que haviam sido infec-
tados pela doença. É uma 
novidade na região, apesar 
de ser um problema diag-
nosticado logo nos primei-
ros meses de pandemia”, 
disse. 

A EQUIPE
Segundo a coordena-

dora da Atenção Básica 
de Artur Nogueira, Flávia 
Campelo, o centro contará 

com o atendimento de pelo 
menos cinco profissionais, 
sendo a enfermeira Jami-
le Corsi, que atuará das 
7h as 16h, a fisioterapeuta 
Amanda Maciel, das 8h 
as 17h, o preparador físico 
Robson de Souza Ribeiro, 
das 7h as 11h, além de uma 
psicóloga e nutricionista 
que atenderão conforme 
agendamento e necessida-
de. 

“Com a diversidade 
de sequelas que a doen-
ça pode deixar, o cuidado 
tem de envolver diferen-
tes especialistas, com uma 
abordagem multidiscipli-
nar integrada. Embora 
exista um protocolo de 
atendimento, o plano de 
tratamento é individua-
lizado, considerando as 
necessidades de cada pa-
ciente”.

Flávia explica que a 
avaliação inicial da equipe 
médica será feita na Uni-
dade de Saúde Familiar 
(USF) da qual o morador 

faz parte. Em seguida, o 
paciente será direciona-
do para avaliação do time 
multidisciplinar do Centro 
de Reabilitação, de acor-
do com os sintomas apre-
sentados. Vale destacar 
que não haverá demanda 
espontânea no local, sen-
do que o paciente deverá 
apresentar encaminha-
mento médico para rece-
ber atendimento. 

FIQUE ATENTO ÀS 
SEQUELAS!

A secretária de Saúde 
Angela Pulz Delgado des-
taca a importância de um 
centro como esse no mu-
nicípio. “A recuperação 
da Covid-19 na maioria 
das vezes vai além da alta 
hospitalar. Vários pacien-
tes, principalmente os que 
tiveram complicações e 
permaneceram interna-
dos por longos períodos, 
voltam para casa com se-
quelas que impactam sua 
saúde”, pontuou. 

Ela explica que dentre 
as sequelas mais comuns 
estão alterações cardior-
respiratórias e neuroló-
gicas, fraqueza muscular, 
perda de mobilidade e 
fadiga, além de impactos 
à saúde mental, como an-
siedade, depressão, dis-
túrbios cognitivos e de 
memória. “Sem uma rea-
bilitação adequada após a 
alta, os problemas podem 
se tornar crônicos, com-
prometendo a autonomia 
e a qualidade de vida dos 
pacientes”, completou An-
gela. 

Vale destacar que todos 
os tratamentos oferecidos 
no Centro são gratuitos 
e realizados por meio da 
rede do Sistema Único de 
Saúde (SUS). A unidade 
funcionará de segunda a 
sexta-feira, das 7h às 17h, 
e está localizado na Rua 
Nossa Senhora das Dores, 
Nº 325, no Centro.

Em cerimônia restrita, Centro de Reabilitação 
Pós-Covid é inaugurado em Artur Nogueira

A Secretaria de Saúde 
de Jaguariúna bateu o 
recorde na aplicação de 
vacinas contra a Covid-19 
nesta terça-feira (10), 
primeiro dia da imuniza-
ção do público de 18 a 24 
anos na cidade. Segundo 
a pasta, devido à grande 
presença de pessoas no 
Parque Santa Maria nes-
ta terça, foram aplicadas 
2.671 doses, o maior nú-
mero de aplicações em 
um único dia já registra-
do em Jaguariúna.

Com os números des-
ta terça, Jaguariúna ago-
ra soma 40.782 pessoas 
imunizadas com a pri-
meira dose ou dose única 
contra a Covid (91,6% da 

população adulta vaciná-
vel) e 11.937 pessoas com 
a segunda dose (26,8% 
da população adulta va-
cinável), totalizando 
52.719 doses aplicadas.

“Foi muito importante 
a presença em massa dos 
jovens de 18 a 24 anos, 
que vieram até o Parque 
Santa Maria nesta terça 
para receberem a primei-
ra dose da vacina. Essa 
grande adesão mostra 
que os jovens confiam e 
sabem da importância 
da imunização. Ficamos 
muito felizes, pois é gra-
tificante vermos a cons-
cientização dos jovens e a 
preocupação em estarem 
protegidos”, disse a se-

cretária de Saúde de Ja-
guariúna, Maria do Car-
mo de Oliveira Pelisão.

A vacinação contra a 
Covid-19 em Jaguariú-
na acontece no Parque 
Santa Maria, das 15h às 
19h.  Para ser imunizado 
é preciso apresentar do-
cumento com foto, com-
provante de residência e 
o Cartão Cidadão.

Além disso, também 
é necessário fazer o pré-
cadastro no site da Pre-
feitura (www.jaguariuna.
sp.gov.br) no link “Ci-
dadão”. A Secretaria de 
Saúde recomenda trazer 
a ficha do cadastro im-
pressa, para agilizar o 
atendimento.

Jaguariúna bate recorde e aplica 2.671 doses 
no 1º dia da vacinação de pessoas com 18 a 

24 anos contra a Covid
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EDUCAÇÃO: Educadores passaram por uma formação sobre o Saeb, sistema que avalia o rendimento escolar do município

Comitê Municipal de Retomada 
Econômica quer ouvir empresas de Artur 

Nogueira 

Educação reforça importância do retorno 
às aulas presenciais na Rede Municipal

A Prefeitura de Ar-
tur Nogueira, por meio 
da secretaria de Admi-
nistração e em parce-
ria com o Comitê Mu-
nicipal de Retomada 
Econômica, lançou um 
formulário on-line para 
compreender as maiores 
dificuldades enfrentadas 
pelos empresários no-
gueirenses desde o iní-
cio da pandemia, e ainda 
traçar diretrizes para a 
retomada econômica do 

município. 
Após a coleta de infor-

mações, será elaborado 
um relatório que servirá 
como base para novas 
propostas e busca de so-
luções. O comitê assegu-
ra que todas as informa-
ções coletadas seguirão 
em sigilo, e servirão para 
auxiliar a economia de 
Artur Nogueira. 

A agente de Desen-
volvimento Municipal, 
Tatiane Gibertoni Sia, 

afirma que este formu-
lário tem a intenção de 
mapear as empresas de 
todos os segmentos do 
município de Artur No-
gueira. “Pretendemos 
mensurar os impactos e 
quais as maiores dificul-
dades enfrentadas pelas 
empresas. Isso nos dará 
diretrizes de quais po-
líticas públicas adotar”, 
declarou.

O formulário está 
disponível para pro-

prietários de empresas 
via internet (https://
docs.google.com/for-
ms/d/e/1FAIpQLScJ-
Clc01US5oaHzCOWm-
j N 4 _ S u - C a E 7 C x o c -
d L g X i Z s b 1 I t D O O w /
viewform?usp=sf_link) 
até o dia 31 de agosto e, 
para responder, basta 
acessar o link. Outras 
informações podem ser 
obtidas pelo telefone 
(19) 3827-9700 (ramal 
9756).

A diretora interina 
do Departamento Mu-
nicipal de Educação, 
Claudicir Pícollo, re-
forçou esta semana a 
importância do retorno 
dos alunos às aulas pre-
senciais. De acordo com 
levantamento realizado 
pelo setor, o número de 
estudantes nas escolas 
da rede está aquém do 
esperado: aproximada-
mente 40% dos estu-
dantes convocados com-
pareceram às unidades 
escolares até o momen-
to. Desde o dia 2 de 
agosto, a rede municipal 
de ensino de Holambra 
ampliou o atendimento 
presencial, após decreto 
do Governo do Estado, 
autorizando até 100% 

da capacidade de ocu-
pação nas salas de aula, 
desde que respeitado o 
distanciamento mínimo 
de um metro entre os 
alunos.

“O contato entre pro-
fessor e aluno e a inte-
ração pedagógica nas 
aulas presenciais são 
insubstituíveis para o 
aprendizado”, afirmou 
Claudicir. Segundo ela, 
o retorno ainda não é 
obrigatório, mas o atual 
período deve ser utili-
zado para readaptação 
à vida escolar. É preci-
so reconstruir o vínculo 
com a escola, vivenciar 
a proximidade real. É 
um momento impor-
tante para recuperar a 
interação entre alunos, 

professores e funcioná-
rios, e quem perder essa 
oportunidade enfrenta-
rá dificuldades de adap-
tação ao retorno à rotina 
escolar, visto estarmos 
em meados de agosto”.

Ainda de acordo com 
a diretora interina, as 
escolas da rede estão 
prontas para receber 
os alunos. “Estamos 
100% preparados, com 
o retorno da merenda e 
do transporte escolar, 
mantendo todos os cui-
dados sanitários e higie-
nização de ambientes. 
Temos compromisso de 
proporcionar aos nossos 
alunos um retorno segu-
ro ao seu lugar natural 
de aprendizagem, que é 
a escola”.

Secretaria de Educação de Artur Nogueira 
discute projetos para aplicação da Prova 

Brasil 2021

A Prefeitura de Artur 
Nogueira, por meio da 
Secretaria Municipal de 
Educação, juntamente 
com o NUARME (Núcleo 
de Aperfeiçoamento da 
Rede Municipal de Ensi-
no), realizou nesta segun-
da-feira (09), um encon-
tro entre coordenadores 
e professores dos 5º anos 
do Ensino Fundamental, 
no salão Nobre da Câmara 
Municipal. 

Durante o encontro, 

foram discutidos projetos 
para aplicação da Prova 
Brasil. A programação ini-
ciou com a participação 
do aluno do 2º ano da 
rede municipal, Marcelo 
Silvestre, declamando uma 
bela poesia e, em seguida, 
os professores se reuniram 
para uma discussão em 
grupo para apresentar o 
calendário de trabalho 
deste ano.

De acordo com a pasta, 
durante o encontro foi 

realizado uma formação 
sobre o Saeb, sistema de 
avaliação em larga escala 
realizado periodicamente 
pelo Inep, (Instituto Nacio-
nal de Estudos e Pesquisas 
Anísio Teixeira), a fim de 
produzir indicadores ed-
ucacionais comparativos 
para o Brasil, suas regiões, 
unidades federativas, mu-
nicípios e instituição.

O sistema ainda é capaz 
de avaliar a qualidade, a 
equidade e a eficiência da 
educação; subsidiar, elab-
orar e monitorar políticas 
públicas, além de desen-
volver competências técni-
cas e científicas na área de 
avaliação educacional.

PROVA BRASIL
Um dos instrumentos 

de avaliação utilizado pelo 
Saeb é a Prova Brasil, que 
ocorrerá entre os dias 08 de 
novembro a 10 de dezem-
bro. No último dia 06 de 
julho, o Inep publicou a 
Portaria nº250/21, com as 
diretrizes para a realização 
do Saeb no município.

Para este ano de 2021, 
a população alvo do Saeb 
são todas as escolas local-
izadas na zona urbana e 
rural e que possuem 10 ou 
mais estudantes matricula-
dos. Haverá aplicação cen-
sitária nas escolas públicas 
para o 5º e o 9º ano do 
Ensino Fundamental e 
para a 3ª e a 4ª série do 
Ensino Médio. Estas mes-
mas etapas serão aplicadas 
nas escolas privadas do 
município. 

Os estudantes respond-
erão a um questionário e 
testes de Língua Portugue-

sa (leitura) e Matemática. 
Professores e diretores 
também participarão da 
avaliação, por meio de 
questionários. O 2º ano 
do Ensino Fundamental 
será avaliado em formato 
amostral, nas disciplinas 
de Língua Portuguesa e 
Matemática. Além disso, 
também haverá aplicação 
amostral de testes de Ciên-
cias Humanas e Ciências 
da Natureza para os alunos 
do 9º ano do Ensino Fun-
damental.

A partir de setembro, as 
escolas participantes serão 
contatadas pela instituição 
contratada pelo Inep para 
realizar o agendamento 
da aplicação da prova. As 
escolas selecionadas para 
compor as amostras serão 
contatadas pela instituição 
até a data da aplicação.

Para que haja proteção 
e evitar o contágio da 
Covid-19, as escolas irão 
adotar medidas de orga-
nização que garantam o 
distanciamento social, bem 
como outras ações que pro-
movam maior segurança 
aos envolvidos.

A diretora geral do En-
sino Fundamental de Artur 
Nogueira, Simone Stras-
sa Miranda, juntamente 
com a coordenadora do 
NUARME, Raquel Pieri-
ni, demonstram grandes 
expectativas para os resul-
tados do Saeb deste ano. 
“A educação sempre será 
prioridade para o nosso 
município. Por isso, nós 
nos reunimos para orga-
nizarmos o calendário em 
equipe e assim, executar-
mos os projetos que sem 

dúvidas apontarão resul-
tados positivos dos nossos 
estudantes” comentam. 

INCLUSÃO
Os estudantes com defi-

ciência, transtornos de 
desenvolvimento e altas 
habilidades ou superdo-
tação poderão participar 
do Saeb 2021, com auxílio 
necessário, desde que este-
jam devidamente registra-
dos no Censo da Educação 
Básica 2021. Os profission-
ais que rotineiramente 
acompanham esses estu-
dantes poderão estar pre-

sentes durante a aplicação 
dos instrumentos, desde 
que isso seja informado no 
agendamento da aplicação 
e que o Termo de Compro-
misso esteja devidamente 
assinado.

 
RESULTADOS
Os resultados prelim-

inares das escolas par-
ticipantes do Saeb 2021 
poderão ser acessados pe-
los diretores escolares em 
até 190 dias após o término 
do período de aplicação 
da avaliação, por meio do 
Sistema Saeb.



Sábado, , 14 de Agosto de 2021 - 7www.jornalmais.net Jornal mais

Saúde amplia vacinação e realiza Dia D contra a 
Covid-19 neste sábado em Artur Nogueira 

VACINAÇÃO: Imunização é voltada para maiores de 18 anos e ocorrerá no sistema drive-thru no Ginásio de Esportes, das 8h às 15h

A Prefeitura de Artur 
Nogueira, por meio da 
secretaria de Saúde, re-

alizará um Dia D de vaci-
nação contra a Covid-19 
neste sábado (14), das 8h 

às 15h, voltado às pessoas 
maiores de 18 anos sem 
comorbidades. A ação 
aplicará primeiras e se-
gundas doses em todos 
os demais grupos já au-
torizados a se vacinar. 

A imunização aconte-
cerá no sistema drive-th-
ru para moradores de 
carro, moto ou bicicleta, 
em uma tenda instalada 
em frente à Unidade Bási-
ca de Saúde (UBS) Terez-
inha Vicensotti, no Jar-
dim Conservani. Já para 
os moradores que esti-
verem a pé, a vacinação 
será oferecida no Ginásio 
de Esportes Maurício Sia. 

“O Dia D foi organiza-

do para atender aqueles 
que por algum motivo 
não conseguem se vaci-
nar durante a semana ou, 
mesmo estando aptos, 
ainda não foram tomar 
a primeira dose da vaci-
na contra a Covid-19”, 
pontua a titular da pas-
ta Angela Pulz Delgado. 
Ela ainda ressalta a im-
portância da imunização 
no combate à pandemia. 
“Incentivamos a vaci-
nação e frisamos que 
nossa equipe da Saúde 
está preparada para rece-
ber cada morador nesse 
sábado”.

A secretaria de Saúde 
orienta que, antes da apli-

cação da dose nas salas 
de vacina ou no sistema 
drive-thru, o munícipe 
realize um pré-cadastro, 
junto ao site Vacina Já, a 
fim de acelerar o proces-
so da imunização.

TESTES RÁPIDOS
Ainda durante o Dia 

D, a secretaria de Saúde 
ofertará testes rápidos 
gratuitos de HIV, Sífilis 
e Hepatite B e C. Eles es-
tarão disponíveis apenas 
no Ginásio de Esportes 
Maurício Sia, das 8h às 
15h. Vale destacar que 
não serão ofertados tes-
tes contra a Covid-19.

O QUE LEVAR?
No dia da vacina, além 

dos comprovantes das 
comorbidades, se fará 
necessária a apresen-
tação do Registro Geral 
(RG), comprovante de 
residência e CPF.

Uma vez feito, o 
pré-cadastro no site Vaci-
na Já (https://vacinaja.
sp.gov.br/) garante uma 
economia de até 90% 
no atendimento de cada 
pessoa apta a se vacinar. 
O preenchimento do for-
mulário não é obrigatório 
e não funciona como 
agendamento, mas con-
tribui para evitar filas nos 
postos de vacinação.

Artur Nogueira recebe 1.116 doses da vacina 
contra a Covid-19

Artur Nogueira recebe 4.099 doses da vacina 
contra a Covid-19

Artur Nogueira vacina pessoas de 20 anos sem 
comorbidades nesta quinta

Artur Nogueira vacina pessoas de 19 anos sem 
comorbidades nesta sexta

Artur Nogueira recebeu, 
nesta quinta-feira (12), uma 
nova remessa dos imuni-
zantes contra a Covid-19. 
Desta vez, foram enviadas 
ao município 1.116 doses, 
que foram retiradas pela 
Secretaria de Saúde no 
Departamento Regional 
de Saúde VII (DRS-7), em 
Campinas.

Segundo a pasta, as vaci-
nas devem ser utilizadas 
para a aplicação da 1ª dose 
em pessoas de 18 e 24 anos 

sem comorbidades. De 
segunda a sexta-feira, a 
campanha de imunização 
contra a Covid-19 ocorre 
na sala de vacina do Espaço 
Mãe e Filho e na tenda 
instalada em frente à UBS 
Terezinha Vicensotti, no 
sistema drive-thru.

Desde que a vacina 
começou a ser distribuída 
no Estado, Artur Nogueira 
havia recebido 51.206. Com 
a nova remessa, o número 
subiu para 52.322. Até esta 

quinta-feira, um total de 
34.006 pessoas já tinham 
sido vacinadas na cidade.

Como se vacinar?
Vale lembrar que para 

receber a vacina no sistema 
drive-thru ou a aplicação da 
2ª dose, não é necessário 
agendamento. No entan-
to, a aplicação da 1ª dose 
nas salas de vacina requer 
agendamento prévio, que 
pode ser realizado pelo 
telefone do Espaço Mãe e 

Filho, (19) 3877-3751.
A Secretaria de Saúde 

do município orienta ain-
da que, antes da aplicação 
da dose nas salas vacina 
ou no sistema drive-th-
ru, o munícipe realize um 
pré-cadastro, junto ao site 
Vacina Já, a fim de acelerar 
o processo da imunização. 

No dia da vacina, se fará 
necessária a apresentação 
do Registro Geral (RG), 
comprovante de residência 
e CPF.

Artur Nogueira recebeu, nesta terça-feira (10), uma 

nova remessa dos imuni-
zantes contra a Covid-19. 
Desta vez, foram enviadas 
ao município 4.099 doses, 
que foram retiradas pela 
Secretaria de Saúde no 
Departamento Regional 
de Saúde VII (DRS-7), em 
Campinas.

Segundo a pasta, as 
vacinas devem ser utiliza-
das para a aplicação da 1ª 
dose em pessoas de 18 e 
24 anos, e para e 2ª dose 
do grupo de comorbidades. 

De segunda a sexta-feira, a 
campanha de imunização 
contra a Covid-19 ocorre 
na sala de vacina do Espaço 
Mãe e Filho e na tenda 
instalada em frente à UBS 
Terezinha Vicensotti, no 
sistema drive-thru.

Desde que a vacina 
começou a ser distribuída 
no Estado, Artur Nogueira 
havia recebido 47.107. Com 
a nova remessa, o número 
subiu para 51.206. Até esta 
terça-feira, um total de 

32.425 pessoas já tinham 
sido vacinadas na cidade.

Como se vacinar?
Vale lembrar que para 

receber a vacina no sistema 
drive-thru ou a aplicação da 
2ª dose, não é necessário 
agendamento. No entan-
to, a aplicação da 1ª dose 
nas salas de vacina requer 
agendamento prévio, que 
pode ser realizado pelo 
telefone do Espaço Mãe e 
Filho, (19) 3877-3751.

A Secretaria de Saúde 
do município orienta ain-
da que, antes da aplicação 
da dose nas salas vacina 
ou no sistema drive-th-
ru, o munícipe realize um 
pré-cadastro, junto ao site 
Vacina Já, a fim de acelerar 
o processo da imunização. 

No dia da vacina, se fará 
necessária a apresentação 
do Registro Geral (RG), 
comprovante de residência 
e CPF.

Artur Nogueira con-
tou com tenda drive-thru, 
nesta quinta-feira (12), 
para a aplicação da 1ª 
dose da vacina contra a 
Covid-19 em pessoas de 20 
anos sem comorbidades. A 
aplicação dentro do carro 
acontecerá das 9h às 11h 
e das 13h às 14h, em uma 
tenda instalada em frente 
à Unidade Básica de Saúde 
(UBS) Terezinha Vicensot-
ti, no Jardim Conservani. 

A imunização ocorreu 

ainda na sala de vacina do 
Espaço Mãe e Filho, das 9h 
às 15h, mediante a agenda-
mento. As doses também 
estarão disponíveis para 
moradores que já foram 
liberados a se vacinar, mas 
ainda não compareceram 
aos postos, como pessoas 
maiores de 21 anos sem 
comorbidades. 

A secretaria de Saúde 
salienta que o pré-cadastro 
no site Vacina Já (https://
vacinaja.sp.gov.br/) ga-

rante uma economia de 
até 90% no atendimento 
de cada pessoa apta a se 
vacinar. O preenchimen-
to do formulário não é 
obrigatório e não funciona 
como agendamento, mas 
contribui para evitar filas 
nos postos de vacinação.

COMO AGENDAR
Vale lembrar que para 

receber a vacina no siste-
ma drive-thru ou a apli-
cação da 2ª dose, não é 

necessário agendamento. 
No entanto, a aplicação da 
1ª dose na sala de vacina 
do Espaço Mãe e Filho re-
quer agendamento prévio, 
que pode ser realizado 
pelo telefone (19) 3877-
3751. 

No dia da vacina, além 
dos comprovantes das 
comorbidades, se fará 
necessária a apresentação 
do Registro Geral (RG), 
comprovante de residên-
cia e CPF.

Artur Nogueira contou 
com tenda drive-thru, nes-
ta sexta-feira (13), para a 
aplicação da 1ª dose da 
vacina contra a Covid-19 
em pessoas de 19 anos sem 
comorbidades. A aplicação 
dentro do carro acontecerá 
das 9h às 11h e das 13h às 
14h, em uma tenda insta-
lada em frente à Unidade 
Básica de Saúde (UBS) 
Terezinha Vicensotti, no 
Jardim Conservani. 

A imunização ocorreu 

ainda na sala de vacina do 
Espaço Mãe e Filho, das 9h 
às 15h, mediante a agenda-
mento. As doses também 
estarão disponíveis para 
moradores que já foram 
liberados a se vacinar, mas 
ainda não compareceram 
aos postos, como pessoas 
maiores de 20 anos sem 
comorbidades. 

A secretaria de Saúde 
salienta que o pré-cadastro 
no site Vacina Já (https://
vacinaja.sp.gov.br/) ga-

rante uma economia de 
até 90% no atendimento 
de cada pessoa apta a se 
vacinar. O preenchimen-
to do formulário não é 
obrigatório e não funciona 
como agendamento, mas 
contribui para evitar filas 
nos postos de vacinação.

COMO AGENDAR
Vale lembrar que para 

receber a vacina no siste-
ma drive-thru ou a apli-
cação da 2ª dose, não é 

necessário agendamento. 
No entanto, a aplicação da 
1ª dose na sala de vacina 
do Espaço Mãe e Filho re-
quer agendamento prévio, 
que pode ser realizado 
pelo telefone (19) 3877-
3751. 

No dia da vacina, além 
dos comprovantes das 
comorbidades, se fará 
necessária a apresentação 
do Registro Geral (RG), 
comprovante de residên-
cia e CPF.
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CULTURA: As peças seriam apresentadas no município de forma presencial, por meio de parceria com o Governo do Estado de São Pau-
lo, mas, em virtude da Covid-19, precisaram ser adaptadas 

Secretaria de Cultura Artur Nogueira divulga 
espetáculos circenses traduzidos por libras

Para apoiar e incen-
tivar o trabalho dos ar-
tistas circenses nesse 
contexto pandêmico, 
a Prefeitura de Artur 
Nogueira, por meio da 
secretaria de Cultu-
ra e Turismo, divulgou 
peças teatrais da Cia 
Pantomima, disponibi-
lizadas gratuitamente 
no canal do Youtube da 
companhia. As peças 

seriam apresentadas 
no município de forma 
presencial, por meio de 
parceria com o Governo 
do Estado de São Pau-
lo, mas, em virtude da 
Covid-19, precisaram 
ser adaptadas.

Os artistas da Cia 
Pantomima mostraram 
que a pandemia do 
coronavírus impediu os 
grandes circos teatrais 

de apresentarem espe-
táculos, mas não os im-
pediu de usarem a cri-
atividade e a inovação 
para continuarem com 
as apresentações, que 
tem acontecido de forma 
virtual, com vídeos dis-
poníveis gratuitamente 
para toda a população 
nogueirense.

Livre para todos os 
públicos, as vertentes do 

circo são como de um te-
atro tradicional, além de 
serem apresentados de 
forma lúdica. Ao todo, 
são 10 apresentações 
com uma média de 43 
min a 1h30 min cada.  
Além de poder apreciar 
as apresentações no 
conforto de casa, todas 
as peças são traduzidas 
por uma intérprete da 
língua de sinais. 

De acordo com a com-
panhia, a iniciativa con-
tribui para a inclusão e 
valorização da sociedade 
surda que, de acordo 
com Instituto Brasileiro 
de Geografia Estatística 
(IBGE), corresponde a 
5% da população bra-
sileira.

Sobre a Cia Panto-
mima

A Cia Pantomima é 
uma companhia teatral 
circense fundada em 
1943 que continua no 
ramo até os dias atuais, 
já estando em sua 5ª 
geração de atores den-
tro da família Roque, na 
qual todos se dedicam 
para manter viva a arte 
teatral circense, desen-
volvida há 78 anos pela 
família. Nesta ação dig-
ital, a Cia Pantomima 

apresenta uma forma 
diferente de levar en-
tretenimento, alegria, 
diversão, lazer e cultura 
para o público familiar 
composto por crianças, 
jovens e adultos.

Os espetáculos
Veja os links dos es-

petáculos e seus respec-
tivos nomes.

A BOMBA ATÔMI-
CA (https://youtu.be/
uZ6YW3UkkiQ) 

OS TRÊS VALENTES 
( h t t p s : / / y o u t u . b e /
zBqWFH09q4U) 

O RECRUTA ATRA-
PALHADO (https://
y o u t u . b e / r X 3 X B d -

qWL54) 
A MULHER DO BER-

NARDÃO (https://you-
tu.be/vdvm21HLLGU) 

A FLOR ENCAN-
TADA (https://youtu.
be/3ahXVFr1D9k) 

O ASSALTO (https://
y o u t u . b e / 5 n 6 9 O -
SEk9dM) 

KID SARAM-
PO  (https://youtu.
be/73RYiL0Tom4)

O VELÓRIO (https://
youtu.be/lXXR_P7Y5jI) 

PAI JOÃO (https://
y o u t u . b e / a Q u U X b -
d6Gvs) 

A MENINA VIR-
OU (https://youtu.be/
uO1gxbH_VUE)

Derico Sciotti e Diego Figueiredo realizam “Live do Bem” 
em benefício da Arca de Holambra na próxima quinta

Os músicos Derico 
Sciotti e Diego Figueire-
do estarão em Holambra 
na próxima quinta-feira, 
dia 19 de agosto, a partir 
das 20h, para a realização 
da “Live do Bem”, pro-
jeto que une música de 
qualidade e auxílio a en-
tidades que desenvolvem 
trabalhos sociais. A ARCA 
de Holambra, entidade 
reconhecidamente de ut-

ilidade pública e que at-
ualmente abriga cerca de 
120 cães, será beneficiada 
pelo projeto. Os interessa-
dos em contribuir podem 
fazer doações através de 
vaquinha virtual, no en-
dereço https://www.va-
kinha.com.br/vaquinha/
ajuda-para-comprar-um-
carro-para-a-arca-de-hol-
ambra.

A Live do Bem é um pro-

jeto do saxofonista Derico 
Sciotti, que por anos in-
tegrou o Sexteto do Jô no 
programa do apresenta-
dor Jô Soares, e do violoni-
sta Diego Figueiredo, con-
siderado um dos melhores 
do Brasil. A apresentação 
conta com o apoio da Pre-
feitura de Holambra e será 
transmitida a partir do 
entorno do Paço Munici-
pal através dos canais do 
Youtube “Derico Oficial” e 
“Prefeitura de Holambra”.

Durante o encontro, 
a dupla visitará diver-
sos estilos musicais, com 
versões instrumentais de 
músicas pop, bossa nova, 
jazz, música caipira, en-
tre outros. A live contará 
com a participação de 
integrantes da Fanfar-
ra Amigos de Holambra. 
Além da apresentação on-
line, os músicos realizarão 

na quarta-feira, dia 18 de 
agosto, no espaço Expo-
flora, o workshop “Músi-
ca e Empreendedorismo”, 
voltado aos membros da 
Fanfarra.

O maestro Mario Sit-
ta, um dos grandes re-
sponsáveis pela Fanfarra 
Amigos do Holambra, 
comemorou a oportuni-
dade. “Ficamos muito 
lisonjeados pelo convite 
para participar do encon-
tro. É uma ótima chance 
para os jovens da Fanfarra 
conhecerem um pouco da 
experiência de músicos re-
nomados, e sei que funcio-
nará como estímulo nesse 
período de retomada”, 
explicou Sitta. Segundo 
o maestro, aproximada-
mente 40 integrantes de-
vem assistir ao workshop, 
que abordará temas como 
gestão de carreira e música 

como profissão.
“A live com o Derico e 

o Diego é uma excelente 
oportunidade para con-
hecer um repertório com 
músicas de qualidade e 
praticar um ato de soli-
dariedade, auxiliando a 
Arca de Holambra, que 
tanto faz pelos animais. E 
é gratificante trazer uma 
luz para jovens que já es-

tão diretamente ligados ao 
meio, como os integrantes 
da Fanfarra Amigos de 
Holambra, mostrando que 
viver da música é possível. 
Convido a todos para fi-
carem ligados na próxima 
quinta-feira”, declarou a 
diretora do Departamen-
to Municipal de Turismo 
e Cultura, Alessandra Car-
atti.
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ACOMPANHE 
SEMANALMENTE ESTÁ 

PÁGINA DE ENTRETENIMENTO 
DO MUNDO DOS FAMOSOS 
NOS JORNAIS DO GRUPO O 

REGIONAL
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A série “Ilha de Ferro” 
estreia nesta segunda-fei-
ra, depois de “Império”. 
Logo nos primeiros minu-
tos do primeiro capítulo, o 

personagem de Cauã Rey-
mond, Dante, se verá dian-
te do desafio de controlar 
um vazamento de gás na 
plataforma.

Em São Paulo ,  cami-
nham para o encerramento 
as gravações de uma nova 
série da Netflix, ainda sem 
título definitivo, reunindo 
Marcelo Médici, Fernanda 

Paes Leme, Thati Lopes, 
Silvero Pereira,  Gessica 
Kayane, Paulo Tiefentha-
ler, Rômulo Arantes Neto, 
Eliezer Motta, entre ou-
tros.

Marcelo Tas recebe Fer-
nanda Abreu no “#Provo-
ca”, da TV Cultura, terça-
-feira, a partir das 22h.

Entre outros assuntos, a 
cantora fala sobre a proxi-
midade dos seus 60 anos: 
“... Já até digo que eu tenho. 
Eu adoro, porque primeiro, 

acho que desconstrói um 
pouco esse negócio de que 
mulher tem que ficar jovem 
e a juventude é que é legal. 
Não, o que é legal é você 
acordar todo dia de manhã 
abrir a janela e falar: ‘qual 
é o meu sonho que eu vou 
realizar agora?’”.

Estreia

Streaming 

Entrevista

(Crédito Globo/Raquel Cunha)

A terceira temporada de 
“Mestre do Sabor” regis-
trou as maiores audiências 
na história do programa no 
GNT.

E a exibição da f inal 
colocou o reality gastronô-
mico entre os Top 3 - pro-
gramas mais vistos na TV 
Paga.

Com apresentação de 
Claude Troigros, o reality 
alcançou mais de 3,9 milhões 
de pessoas e ainda se des-
tacou entre os Top 7 - mais 
assistidos na TV Paga e entre 

os Top 4 para mulheres de 
classe A e B com mais de 35 
anos.

A Globo informou que o 
programa foi renovado para 
2022.

Bruno Montaleone vai 
para seu segundo trabalho 
com  Walcyr Carrasco. O jo-
vem ator integrou o elenco 
de “O Outro Lado do Para-

íso”(2017), e também mar-
cará presença em “Verdades 
Secretas 2”. Interpretará 
Matheus, o neto de Zezé Po-
lessa, modelo e “book azul”.

Bárbara Colen, atriz co-
nhecida do cinema – “Aqua-
rius” e “Bacurau” entre eles, 
viverá o seu primeiro papel 

em uma novela. Sua estreia 
acontecerá em “Quanto 
Mais Vida, Melhor”, a pró-
xima das 19.

Pessoas próximas aos or-
ganizadores do reality de 
futebol “Uma Vida, Um So-
nho”, no caso, a LCA En-
tertainments & Sports, não 

descartam a possibilidade 
de o reality de futebol ficar 
para 2022. No SBT, emissora 
parceira, ninguém toca mais 
no assunto.  

Na sétima e última fase 
de “Gênesis”, o Palácio do 
faraó Sheshi (Fernando 
Pavão) será um dos mais 
movimentados da trama. 

Por lá irão circular Ricar-
do Lyra Junior, Val Perré, 
Renato Rabelo, Camilo Be-
vilacqua, Kizi Vaz, Nando 
Cunha, entre outros.

Gessica Kayane, a Gkay, co-
memora um novo momento da 
carreira.

Atualmente no elenco de “Os 

Roni”, no Multishow, ela es-
treou na Netflix como uma das 
protagonistas de “Carnaval”, seu 
primeiro trabalho no streaming.

O desempenho de Gkay em 
“Carnaval” foi tão positivo que 
rendeu um novo convite da 
plataforma, desta vez para uma 
série de suspense, ainda em 
gravação, com Fernanda Paes 

Leme, Silvero Pereira, Marcelo 
Médici, entre outros.

“Pela primeira vez as pessoas 
vão me ver fora da minha zona 
de conforto. Podem aguardar um 
trabalho incrível”, avisa a atriz.

Jandir Ferrari, após partici-
pação em “Gênesis”, na Record, 
agora vai apostar no streaming.

O ator irá integrar o elenco do 

musical “O Coro”, um trabalho 
de Miguel Falabella e Cininha 
de Paula, sob encomenda para o 
Disney+.

•     As gravações da nova 
temporada do “Lady Night”, 
com Tatá Werneck, ainda 
devem seguir durante todo 
este mês.

•     Projeto da Netflix 
com Marcos Mion deve ser 
gravado no final do ano.

•     O valor do prêmio que 
será disputado pelos com-
petidores do “The Masked 
Singer” é de R$ 150 mil. 
O programa estreia nesta 
terça.

•     O treinador Sylvinho, 
do Corinthians, parece que 
ativou de vez o modo “titês” 
em suas entrevistas...

•     ... Metade do que diz 

fica sempre meio difícil de 
entender.

•     Previsão do tempo: 
“Ilha Record” deve apre-
sentar temperaturas bem 
elevadas no decorrer dos 
próximos dias.

•     Marco Freitas, com 
comentários  do vôlei  no 
S p o r T V ,  s e  d e s t a c o u  n a 
transmissão da Olimpíada.

•     Cantora e atriz de mu-
sicais, a jovem Gabi Amaral 
foi contratada pela gravado-
ra Universal Music...

•     ... De acordo com o 
acertado, ela vai lançar 24 
singles e 8 videoclipes nos 
próximos 2 anos.

Surpreendeu

Números 

Duas vezes

Primeira vez

Escanteio

Palácio do Faraó

Vez do streaming - 1

Vez do streaming – 2
C´est fini

Bate - Rebate


